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INTERROGAZIONE 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
 
 
Oggetto: sito internet Bandierai degli Uffizi 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 visto che il sito internet www.bandieraidegliuffizi.it appartiene ad un soggetto privato; 
 ricordato che il gruppo degli Sbandieratori Ufficiali della città di Firenze è parte integrante  

della storia della città, rappresentando le principali Magistrature e gli Uffici esistenti nella 
Repubblica Fiorentina del XVI° secolo ed esibendo costumi ed insegne storiche in molte 
importanti manifestazioni sia sportive che storico-rievocative; 

 ritenuto pertanto che l’Amministrazione Comunale dovrebbe essere titolare del dominio 
internet dei Bandierai degli Uffizi e della gestione dei possibili proventi derivanti 
dall’attività del gruppo nelle numerose esibizioni in occasione di manifestazioni a livello 
nazionale ed internazionale 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
Per quale motivo l’Amministrazione Comunale ha consentito che il sito internet 
www.bandieraidegliuffizi.it sia detenuto da un soggetto privato piuttosto che mantenerne la 
titolarità. 
 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 12 novembre 2014 
 
 
 
 

http://www.bandieraidegliuffizi.it/


 
 


